
Subject: How to proceed with the forum - Mk 2

Posted by [Walter F.J. Müller](#) on Mon, 18 Oct 2004 13:30:56 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Hallo all,

a month has passed since the last discussion on how to proceed. Another version of FudForum has just been released. How do we identify a version worthy to upgrade to, evaluate it, and finally come to a conclusion ?

Subject: Re: How to proceed with the forum - Mk 2

Posted by [Olaf Hartmann](#) on Mon, 18 Oct 2004 15:28:53 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Hi ...

leider kann ich für PANDA nur berichten, daß die Version des Forum eigentlich egal ist, benutzt wird es nur äußerst spärlich. Was übrigens auch für HyperNews gilt, das benutzt auch nur eine Gruppe. Somit, was PANDA angeht, besteht derzeit offenbar kein Bedarf.

Beste Grüße,
Olaf.

Subject: Re: How to proceed with the forum - Mk 2

Posted by [Walter F.J. Müller](#) on Mon, 18 Oct 2004 15:40:23 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Olaf Hartmann wrote on Mon, 18 October 2004 17:28: Hi leider kann ich für PANDA nur berichten, daß die Version des Forum eigentlich egal ist, benutzt wird es nur äußerst spärlich. Was übrigens auch für HyperNews gilt, das benutzt auch nur eine Gruppe. Somit, was PANDA angeht, besteht derzeit offenbar kein Bedarf....

Ich würde gerne
nochmal in der CBM Kollaboration Reklame für das Forum machen
die Zugangskontrolle für einige Foren scharf machen

Beides wollte ich aber erst in Angriff nehmen wenn die Bugs beseitigt sind. Insbesondere scheinen immer noch registration confirmation emails verloren zu gehen.

So gesehen, gibt es vielleicht eine gewisse Korrelation mit der spärlichen Nutzung (gilt auch für CBM) und der Version.

Andererseits wird das Forum von der "LVUG - LabVIEW User Group Central Europe e. V." recht ausgiebig genutzt, siehe Beispiel. Diese Community scheint diesem Medium deutlich gegenüber aufgeschlossener zu sein.

Subject: Re: How to proceed with the forum - Mk 2
Posted by [Christopher Huhn](#) on Mon, 01 Nov 2004 10:35:47 GMT
[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Mein Interesse an der eigenen Benutzung des Forums ist im Moment eher ungewiss:
Eine Diskussion mit den Benutzern über die Linux-Installation bei der GSI findet im Moment entweder nicht-öffentlich oder nicht-elektronisch statt. Die hierfür eingerichtete Mailing-Liste linux-chat wird so gut wie nie benutzt.

Das Test-Feedback derjenigen, die das Forum einsetzen möchten, war bislang ausgesprochen mäßig. Der aktuelle Status ist (immer noch):

Als Testforum ist Version 2.6.6 installiert.

Bugs in der momentanen Version sind in der Testversion offenbar gelöst oder können durch Eingriff eines Administrators behoben werden.

Neuere Forenversionen als 2.6.6 benötigen PHP > 4.3, das bei uns noch nicht im Einsatz ist (und frühestens in Verbindung mit neuer Hardware zum Einsatz kommen wird).

Das Problem der verlorengegangenen Registrierungs-Bestätigungen konnte auf der Server-Seite nicht belegt werden.

Fazit:

1. Was spricht gegen ein Upgrade auf 2.6.6 in den nächsten Tagen?
2. Offenbar ist das Forum auch in seiner momentanen Form akzeptabel verwendbar ...

Subject: Re: How to proceed with the forum - Mk 2
Posted by [Walter F.J. Müller](#) on Mon, 01 Nov 2004 19:16:28 GMT
[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Christopher Huhn wrote on Mon, 01 November 2004 11:35Was spricht gegen ein Upgrade auf 2.6.6 in den nächsten Tagen?

Ich habe H.Appelshaeuser, D.Miskowiec, H.Brand, Y.Leifels, C.Schwarz und K.Schwarz, die für die Mehrzahl der genutzten Foren als Moderatoren verantwortlich sind, auf diese Message per email hingewiesen.

Falls es bis Freitag keine Einwände gibt, sollte man m.E. Christo's Vorschlag folgen.

Subject: Re: How to proceed with the forum - Mk 2 --> Date of upgrade
Posted by [Walter F.J. Müller](#) on Thu, 11 Nov 2004 07:38:04 GMT
[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Walter F.J. Müller wrote on Mon, 01 November 2004 20:16Ich habe H.Appelshaeuser, D.Miskowiec, H.Brand, Y.Leifels, C.Schwarz und K.Schwarz, die für die Mehrzahl der genutzten Foren als Moderatoren verantwortlich sind, auf diese Message per email hingewiesen.

Es gab m.W. keine Einwände und/oder Kommentare, also nächste Frage: Wann wird der Upgrade durchgeführt ?
